

"A T A L A Y A"

Puente-Genil, 3 Sepbre, 1931.

(Feb. 1932)

El Estatuto Andaluz

El día 26 de Febrero tuvo lugar la primera sesión preparatoria para la elaboración del Estatuto Andaluz en Sevilla.

El presidente de la Diputación de esta ciudad señor Casas, saludó en términos muy efusivos a los señores delegados de las provincias hermanas, explicándoles el anteproyecto que no es otra cosa sino la base de la discusión.

Abrióse la sesión y dió las gracias a todos por su presencia, esperando que de la serena controversia salga un proyecto perfecto.

La sesión se desarrolló en términos de gran cordialidad y del mas elevado tono de amor a la región, interviniendo los señores Casas, Del Campo, Valle-

cillo, Maldonado, García Pérez, y Robles Gómez, con celo e inteligencia.

Posteriormente sabemos que el anti-proyecto fué aprobado. En palabras muy sentidas por todos se hizo patente la necesidad de contribuir a la confección del Estatuto, pues esto será un acicate para elevar el nivel cultural de nuestra tierra. Se evidenció la necesidad de tomar con amor tan trascendental empresa y llevar al convencimiento de los andaluces la necesidad de abandonar nuestro individualismo estéril e inadecuado en la hora presente, para que unidos todos cual nos dan el ejemplo otras regiones de España, aprendamos a gobernarnos, pues hay que desechar la idea de incapacidad, porque esto sería vivir siempre bajo tutela y aceptar como fatal un tópico más que diría nuestra propia incapacidad por nosotros mismos pregonada.

No podemos ocultar la gran satisfacción que esto nos produce como amantes de Andalucía y deseamos vivamente que el éxito más lisonjero corone esta trascendental Empresa.

Terminamos esta información dedicando unas debidas frases de alabanzas al emotivo y espiritual andalucista José Andrés Vázquez, que desde muchos años vemos en constante actuación por este ideal, al eminente escritor, último premio Mariano de Cavia.

Felicitémosle por su designación para la secretaría de la comisión organizadora y soñemos con él, en el noble deseo de ver ondear, con justicia y gloria, la blanca y verde bandera regional, ante quien reverentes nos descubrimos.

Rodrigo Garcia Montero.